

En orden, drenaje capitalino: Ebrard

Sharenii Guzmán Roque

El Gobierno de la ciudad de México seguirá en alerta debido a las fuertes lluvias registradas desde el pasado domingo y que han provocado inundaciones en diversos puntos de la capital, sumado a ello, el mandatario local, Marcelo Ebrard advirtió que en la semana habrá más precipitaciones.

Durante el anuncio oficial de la celebración de la Feria Internacional de Turismo de las Américas, dijo que es muy difícil predecir cuanta agua va a caer y en qué zonas, "por eso estamos en alerta y todos los sistemas para atender emergencias están en marcha".

Notificó que el servicio de la Línea A del Metro ya está regularizado y pronosticó que la tarde de ayer o este día las tres estaciones de la Línea 5 que dejaron de funcionar, regresarían a la normalidad.

Reiteró que no hay ninguna falla en el Sistema de Drenaje profundo ni en el sistema estratégico, que es la columna vertebral del sistema de drenaje de la capital.

"El drenaje profundo está funcionando con normalidad, así como los sistemas de rebombeo, y es que son cientos de puntos que tenemos que cuidar al mismo tiempo como las compuertas, pero todo está bien".

Explicó que la razón de que en esta emergencia el Emisor Central funciona adecuadamente es porque el año 2007 y 2008 se hicieron inversiones para reparar el drenaje profundo.

Seguirá alerta en la capital

